

En Chuquisaca y Tarija

Vientos huracanados angustian a pobladores

- Las ráfagas de vientos causaron la caída de antenas de transmisión en el cerro de Sica Sica, Chuquisaca, y dejaron sin señal a 48 emisoras de radio y televisión, además de colapsar 36 torres
- En Tarija, al margen de la pérdida de varios árboles, se lamentó la muerte de una persona de 24 años, a quien le cayó un muro desde un tercer piso, en el barrio IV Centenario

Los pobladores de los departamentos de Chuquisaca y Tarija fueron afectados por vientos huracanados que causaron destrozos de consideración, como la caída de antenas de transmisión en el cerro de Sica Sica, en Chuquisaca, hecho que dejó sin señal a 48 emisoras de radio y televisión, además de colapsar 36 torres.

Las ráfagas de viento provocaron la caída de la cruz emplazada en la cima del cerro Sica Sica, que sostenía una estructura con luminarias que formaban la bandera de Chuquisaca; colapsaron también 36 torres metálicas en las que estaban instaladas 48 antenas de radio y televisión; y se registró el corte de energía eléctrica en el sector.

Entretanto, en Tarija al margen del derribo de varios árboles, también se lamentó el deceso de una persona de 24 años a quien le cayó un muro desde un tercer piso en el barrio IV Centenario de capital del departamento de Tarija, según fuentes policiales.

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



RÁFAGAS DE VIENTO PROVOCARON UNA SERIE DE DESTROZOS EN VARIOS SECTORES DE SUCRE, EN ESPECIAL EN EL CERRO SICA SICA, LA MAYORÍA DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN RADIALES Y TELEVISIVOS QUEDARON SIN SEÑAL.

Elecciones judiciales

De 295 postulantes el 30% son mujeres

- Demócratas piden declarar desierta la convocatoria, no hay equidad de género ni representación indígena

A un día del cierre de las inscripciones para los postulantes a autoridades del Órgano Judicial, que se presentaron en las Comisiones de Constitución y Justicia Plural de la Asamblea Legislativa, de un total de 295 interesados sólo el 30% son mujeres, equivalente a 82 inscritas.

Asimismo, se pudo conocer en listas que los representantes indígenas no llegan ni al 5% de presencia; por tanto los asambleístas de Unidad Demócrata (UD) pidieron declarar desierta la convocatoria.

El período de inscripción de los postulantes se cierra hoy, a las 19.00 horas, este plazo fue ampliado el pasado 28 de mayo, por determinación de la

Asamblea Legislativa, debido a que no se contaba con la presencia de mayor número de postulantes.

Hasta ayer se contaba con 295 candidatos inscritos. En el caso del Tribunal Constitucional Plurinacional tiene un total de 59, del cual 16 son mujeres.

El Tribunal Supremo de Justicia cuenta con 138 postulaciones, de este total únicamente 36 mujeres presentaron sus documentos; y el Tribunal Agroambiental tiene un total de 44 aspirantes a magistrados, se inscribieron 14 mujeres. Por último, el Concejo de Magistratura cerró con 54 postulantes, de los cuales 16 son mujeres.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Repsol cerrará acuerdos para explorar bloque de gas

El presidente de Repsol, Antonio Brufau, visitará el país la próxima semana para cerrar un acuerdo que permita a la petrolera española explorar un nuevo bloque de gas en el sur del país, informó el Ministerio de Hidrocarburos.

El presidente Evo Morales y su ministro de Hidrocarburos, Luis Alberto Sánchez, se reunieron con Brufau en Bruselas para ultimar los detalles de un nuevo compromiso de inversión.

"Repsol ratifica que seguirá invirtiendo en las actuales áreas que tienen contrato (...). Antonio Brufau estará en Bolivia la próxima semana y en ese

momento daremos a conocer las fuertes inversiones que hará Repsol con el único motivo de aumentar reservas y producción", declaró Sánchez.

La semana pasada, el Gobierno anunció que el consorcio Caipipendi, formado por Repsol, Shell y PAE, completó la perforación de un pozo de gas en el departamento de Chuquisaca (sureste), el denominado Huacaya 2, con un caudal estimado de 3 millones de metros cúbicos diarios (Mmcd) y que comenzará a producir el segundo semestre de este año.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Presencia de militar boliviano en Venezuela genera polémica

La denuncia sobre la presencia de un militar boliviano en acciones de represión contra los manifestantes en Venezuela desató polémica en esferas políticas y de la sociedad, por lo que se pide explicaciones a las autoridades del Gobierno.

La periodista Dalia Gutiérrez denunció, a través de las redes sociales, una presunta acción de un "mercenario boliviano" que habría participado de las protes-

tas agresivas de Venezuela, hace meses.

En ese marco, el diputado de Unidad Demócrata (UD), Amílcar Barral, exigió al ministro de Defensa, Reymi Ferreira, una explicación: "Lo que nosotros queremos saber es qué están haciendo militares bolivianos en los días de conflicto en Venezuela. Dios no quiera que nuestro Ejército esté metido en casos de genocidio de más de

50 personas, que hasta ahora se ha estado viendo en la República de Venezuela".

Entretanto, el ministro de Defensa, Reymi Ferreira, confirmó que efectivamente el militar boliviano se encuentra en suelo venezolano, pero dijo que no participó de represiones sino, más bien, fue víctima del robo de sus documentos.

Pág. 5, 1er. Cuerpo



LA PUBLICACIÓN DE LA PERIODISTA VENEZOLANA MUESTRA DOCUMENTOS COMO EL CREDENCIAL DEL EJÉRCITO DE BOLIVIA, CREDENCIAL DE ABOGADO DEL MINISTERIO DE JUSTICIA, LICENCIA DE CONDUCIR Y TARJETA DE CRÉDITO.



Habilitarán visitas nocturnas a templos ceremoniales

LA VISITA NOCTURNA A TRES TEMPLOS CEREMONIALES DE TIWANAKU SERÁ HABILITADA PARA EL PÚBLICO EN GENERAL. CON ESTA FINALIDAD SERÁN ILUMINADOS CON TECNOLOGÍA LED QUE NO DAÑARÁ LAS ROCAS PATRIMONIALES. LOS TURISTAS TEN-

DRÁN LA OPORTUNIDAD DE ADMIRAR FORMACIONES NATURALES O DETALLES DE LAS ENORMES PIEDRAS QUE SON IMPERCEPTIBLES CON LA LUZ DEL DÍA.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Hallan alevines de pejerrey en lago Poopó

La noticia del secado del lago Poopó recorrió el mundo a finales de 2015. Ahora hay optimismo de pescadores por el hallazgo de vida acuática. Los pescadores junto a técnicos del

Gobierno Departamental de Oruro hallaron gran cantidad de alevines (crías) de pejerrey en estas aguas.

"Hay una gran satisfacción que en nuestro lago Poopó nue-

vamente haya vida, se ha podido ver el pejerrey en diferentes tamaños, es una alegría grande para nosotros", Juan Toruñi.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

HIT N' MUSIC

PRESENTA

LA PAZ

VIERNES - 23 DE JUNIO

COLISEO DON BOSCO

20:30HRS

UNA NOCHE CON:

JOSÉ MADERO

VOCALISTA DE PXNDX

TOUR 2017

SANTA CRUZ

JUEVES - 22 DE JUNIO

The Dubliner

IRISH PUB & RESTAURANT

20:30HRS.

SECTORES Y PRECIOS

PRECIOS PROMOCIONALES HASTA AGOTAR STOCK

SANTA CRUZ	LA PAZ
SUPER VIP - 600Bs	SUPER VIP - 500Bs
VIP - 400Bs	VIP - 300Bs
PREFERENCIA - 250Bs	PREFERENCIA - 200Bs
	GENERAL - 150Bs

JOSEMADEROENBOLIVIA | 78524320

PUNTOS DE VENTAS

CALLE MASAVE N°25 ZONA URBARI

ZOO ANILLO EL TROMPELLO

CALLE PAZ N°64

EL PRADO - AV. 16 DE JULIO N°1611

ZONA SUR - AV. BALLIVIAN CALLE 19

COMPRA TUS ENTRADAS EN:

EL DIARIO | **SuperTicket.bo**

tigo MUSIC

Branca Unico

Jumbo

PACENA SIN ALCOHOL

MAGIA

RANGI

Hampton

HIPERCOLOR

EUROPA

SIRENA

CINE CENTER 4K

La Paz

CULTURAS

IRVING